

L-270

Die Staatspolitische Kommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 10. April 2018

zur Wahl des Präsidiums und der Mitglieder des Bankrats der Urner Kantonalbank für die Amtsdauer 2018 bis 2022

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 10. April 2018 zur Wahl des Präsidiums und der Mitglieder des Bankrats der Urner Kantonalbank für die Amtsdauer 2018 bis 2022 wird **ohne Änderung** zugestimmt.

Altdorf, 23. April 2018

Pascal Blöchlinger, Altdorf, Präsident
Pius Käslin, Flüelen, Vizepräsident
Flavio Gisler, Schattdorf (entschuldigt)
Martin Huser, Unterschächen (entschuldigt)
Raphael Walker, Altdorf
Adriano Prandi, Altdorf
Frieda Steffen, Andermatt
Ruedy Zraggen, Attinghausen
Oswald Ziegler, Seelisberg
Markus Zurfluh, Attinghausen
Theophil Zurfluh, Sisikon